

Noman suma respaldo de Pezo de cara a la segunda vuelta

GOBERNADOR REGIONAL. *El dermatólogo, que obtuvo el 10,45% de votos en primera vuelta, dijo que su decisión no está basada en ideologías.*

Redacción

cronica@diarioatacama.cl

En el marco de los “tira y afloja” para los apoyos de segunda vuelta para gobernador regional, el candidato Nicolás Noman recibió el espaldarazo del dermatólogo Carlo Pezo, excandidato que se califica como independiente, quien obtuvo el 10,45% de los votos en la primera vuelta.

En un punto de prensa realizado ayer, Pezo explicó que su decisión se basa en la necesidad de cambio ante una gestión regional que calificó como “deplorable”.

Expresó que su campaña se levantó como una respuesta a problemáticas graves, como la

“corrupción”, la crisis en salud con más de 30.000 fallecidos en listas de espera, y un sistema educativo que describió como “un juego de azar”. A pesar de haber representado la centroizquierda durante la primera vuelta, Pezo justificó su apoyo a Noman bajo criterios de probidad y voluntad de diálogo.

“Estuvimos disponibles para dialogar con Miguel Vargas, pero lamentablemente no quiso escucharnos. Esa soberbia será derrotada este domingo 24”, afirmó. Además, hizo un llamado a la ciudadanía a optar por un cambio real, destacando que su decisión no está motivada por ideologías, sino por la búsqueda de un gobierno regional de unidad.

RESPUESTA DE NOMAN

El candidato de Chile Vamos agradeció públicamente el apoyo de Pezo y su equipo, destacando la importancia de trabajar en unidad para enfrentar los problemas de Atacama. Enfatizó que esta elección trasciende las divisiones políticas tradicionales.

“Esta no es una elección entre derecha e izquierda. Es una elección que va más allá: se trata de la gestión, y la gestión actual está al debe”, declaró Noman. También subrayó los desafíos que enfrenta la región, como el rezago en salud, seguridad, inversión y educación, áreas en las que, según él, Atacama ha quedado estancada frente a otras regiones como



NICOLÁS NOMAN Y CARLO PEZO CON LA BANDERA DE ATACAMA Y CHILE.

Coquimbo y Antofagasta. Noman elogió las propuestas del programa de Pezo y su compromiso con las localidades más olvidadas, asegurando que estos principios guiarán su posible gobierno.

“Estoy convencido de que, entre todos, podemos levantar nuestra querida región de Atacama. Nadie sobra en este esfuerzo”, añadió.

CÁLCULOS ELECTORALES

El apoyo de Pezo se suma al del excandidato del Partido Republicano, Ignacio Urcullú (11,26 % en primera vuelta); el excandidato del PDG Alex Fariás (7,01 % en primera vuelta) y el excandidato del Partido Social Cristiano Gonzalo Tamblay

(6,45 % en primera vuelta) lo que, de acuerdo a cálculos, le permitiría superar el 50% +1 de los votos válidos, excluyendo los nulos y blancos. Sin embargo, las matemáticas electorales no siempre se traducen en resultados absolutos, y mucho dependerá de la movilización de los votantes.

Miguel Vargas, por su parte, enfrenta el desafío de mantener su ventaja inicial y convencer a los votantes de centroizquierda que aún permanecen indecisos. Hace unos días recibió el apoyo de Inti Salamanca, quien en la primera vuelta obtuvo el 9,73 %.

Vargas obtuvo el 36,08 % en primera vuelta, mientras que Noman 18,68 %.